
ラブを巡ります。鐘の旅は、2003年６月のブリスベ
ン大会から始まり、100周年の大会が開かれるシカゴ
で終了する予定です。２年間かけた長い冒険の旅に
出る鐘の軌道をたどるには、ロータリ－100周年ウエ
ブサイトに表示されています。日本には2003. 11. 26
日東京ＲＣに着き式典を行う予定だそうです。その
他、各地区諮問委員の発表がありましたが、次週の
例会にて報告致します。

新入会員手続きの件

先週ご案内いたしました、百目鬼博行氏推薦の件で
すが、発表後７日が経過致しました。その間どなた様
からも異議の申し立てがありませんでしたので会員皆
様のご承認を頂いたと言う事で、早速入会の手続きを
させて頂きます。
入会予定は９月第一例会の予定です。

ＲＩ第2820地区の第９回親善野球大会の案内状をガ
バナー事務所より受理。
１．ホスト／日立北ロータリークラブ
２．日　時／イ．前夜祭　　10月25日（土）

ロ．野球大会　10月26日（日）
３．場　所／日立市市内
４．登録料／イ．前夜祭出席　１人　　 8,500

ロ．野球大会　　１チーム 85,000
例会場・日時変更のお知らせ
・下妻ＲＣ
９月４日（木）の第一例会は　12：30～
例会場で通常例会（夜の例会は無し）。

・真壁ＲＣ
９月２日（火）の例会は19：00～
【場所】うおくら　夜の例会
９月23日（火）の例会は休会（秋分の日のため）

会報受理
水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ

● 諏訪　哲也さん

ＲＩＤ2580東京ロータリークラブは、帝国ホテル中２
階の［光の間］で毎週水曜日12：30から例会が開催さ
れる。会員数329名。姉妹クラブはワシントンロータ
リークラブである。

前例会報告 第2140回 2003/8/27（水）

清水ガバナー年度の第一回会長、幹事会が日立市の
天地閣ホテルで開催されました。
清水ガバナーからは、公式訪問も先週木曜日に関城

ＲＣを訪問して（６分区は３クラブ終了）13クラブが
終りましたと報告がありました。しかし後45クラブあ
りますので健康に十分注意して元気に活躍して頂きた
いと思います。
清水ガバナーからの主たる報告とお願いは…
１．D. 2820会員増強について
2001. ７. １現在 2554名・02. ７. １現在 2453名、
昨対比（－101名）03. ７. １現在 2370名、昨対比
（－83名）と数年続いた毎年100名以上の減少が少
し下げ止まりになった。今年度に入ってすでに７月
だけで入会者が46名との事です。
◎地区としても会員減少の理由を
①経済不況よる原因　②ロータリーの魅力不足（例
会を楽しくする方法を） ③クラブの足腰を強くする
④ロータリーをより理解する（質の向上）等を上げ
ています。
２．青少年育成の教育指導者登録・職場訪問登録について
各クラブから登録がされていますが、まだまだ満
足する数字には達成していないそうです。2820地区
で500名以上が目標だそうです。一クラブ会員数の
20％以上登録するよう再度要請されました。担当の
職業奉仕委員会、宜しくお願い致します。
３．ＩＴ情報の伝達について
いよいよ10月１日より全てのＲＩ. 及び地区情報が

ＤＩＣＯ（地区伝達員）とＣＩＣＯ（クラブ伝達員）
に切り替え実施されます。９月早々にも６分区にて
勉強会を致します。地区からＩＴ情報委員を呼び、
伝達に支障がないように会長・幹事及びＣＩＣＯがパ
スワ－ドの使い方をはじめ送信・受信の仕方を再確
認致します。
４．世界大会の参加要請
各クラブ会員の30％以上参加していただきたい。

５．ＲＩ. 100周年記念の鐘が世界を巡回します。
ロータリーの国際性を象徴する５つの鐘が世界を
巡ります。５つの鐘の内１つは、ロータリークラブ
登録順で100のロータリークラブを巡り、残りはア
ジア太平洋地域、中南米、アフリカ、及びヨーロッ
パの４地域の各国で最初に創設されたロータリーク

会長／日向野陽　副会長／浜野紘嗣　幹事／小林一彦 会報委員長／嶋田正巳　副委員長／高橋秀夫　委員／栗原正直　　　

事務所・例会場／三の丸ホテルダイヤモンドホール（下館市玉戸1053－4 TEL 0296－28－8511  FAX 0296－28－8533） 例会日　毎週水曜日 12：30～

小林　一彦 幹事幹事報告

3分間スピーチ

日向野　陽 会長会長挨拶



になると思います。今よく聞く言葉に「地球にやさし
い、環境にやさしい」と云うのがありますが私はこの言
葉に一寸違和感があります。地球の自然は人間が膨大
なエネルギーやＣＯ2を放出すれば、単にそれに物理的
に反応するだけでそれで時として、被害を受けるのは人
間を含めた生態系と云うことになるだけで、「地球にや
さしい」と云うことは何か人間が自然の上位にいるよ
うな物言いに聞えてそこに人間の驕みたいなものを感
じるからです。それはともかく今太陽光、風力、温度
差、バイオ、Ｈ2燃料、電池等々、ＣＯ2を出さない比較
的クリーンなエネルギーが登場し進展しつつあり、火
力、原子力に比べればまだ極く少量ですが、いつかやが
てはクリーンエネルギーが、大勢になる日が来るであ
ろうことに期待を持ってもいいと私は思っています。

● 大林　稔さん

入会は22年前、阿部庫一郎
の紹介です。阿部さんは話し
ことばというものを大切にす
る人で、５分で終わるところ
でも７分掛けて話された。い
ろいろな会合でお会いしてい
るうちに、自然の流れでロー
タリーに誘われました。阿部
さんの具合が悪いという話は聞いていなかったが、あ
る朝下館駅で線路をはさんで病院に行くところにお会
いしました。後日中沢さんから、見舞いに行ったとこ
ろ面会謝絶になっていたと聞いて、それが最後の別れ
になってしまいました。
昨年は会計ということで、66～67名の会員の皆さん

の伝票を預かりました。会計報告は７月半ばには出来
ていたが、監査に回していたので前回の例会での報告
になりました。私ももう少しで70歳になります。もう
少しがんばってみようと考えています。

感謝と奉仕
今月も本業を支えてくれた従業員たちそして家族に

たいし感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の
意を表したい。
中沢元太郎さん・小倉利一さん・浜野　清さん・
小薬俊夫さん・大林　稔さん・中丸　健さん・
新井雅勝さん・荒川洋一さん・新井利平さん・
高橋秀夫さん・永盛　武さん・大関幸政さん
根岸六郎さん⇒暑気払い　お元気に。

本日の合計　￥20,000 累計　￥355,000

メイクアップ

８／19 下館紫水ロータリークラブ　　井狩浩一さん
８／21 真岡ロータリークラブ　　中沢元太郎さん
８／22 下館市ボランティア連絡会　　関谷　徹さん
８／23 地区第１回会長・幹事会

日向野陽さん、小林一彦さん

15番テーブルに案内され、
テーブルマスター（野村證券
常任顧問　鈴木政志さん）
から歓迎の言葉があり紹介し
て戴いた。右隣の森ビル取締
役の方とフランクに会話がで
きた。丁度ガバナー公式訪問
時にお邪魔したことになるが、
今回で２回目のメイク。ソングリーダーがタクトを持
って指揮をとる。ロータリーソングで始まり会長の点
鐘、メイク者の紹介、ガバナーの話と続く。公式訪問
は午前中に会長・幹事会、クラブ協議会を設定し、例
会で終了となる。メイク料3800円。昼食はカレーライ
スであった。
日本企業のトップ集団の中にいても何の違和感もない。

「遠い所よくお出でくださいました。またいらしてく
ださい。」と流暢な言葉を戴き感激した。また来たく
なるようなクラブである。

● 小倉　利一さん

昭和41年５月に入会しまし
た。下館ＲＣの40から42番目
あたりの会員だと思います。
まだ常陽銀行の２階でやって
いたころが懐かしく思われま
す。印象に残るのは郡年度の
時、オペラ歌手の中丸美千繪
さんが奨学生だったころのこ
とです。日光金谷ホテルでの財団のオリエンテーショ
ンの面接に本人が来れないとの連絡があったので、そ
の場合は奨学金が取り消されるかも知れないと言った
ところ、本人は外車に乗って直接会場にきた。またそ
の後留学中の中丸さんから報告がないので、お母さん
の所を訪ねたが、子供は今どこにいるのかわからない
という。近況を手紙で報告するように言付けたのです
が返事は来た記憶がない。それほど大変だった記憶が
あるのに、それから礼状がきたこともない。私はロー
タリークラブの奨学生でしたと一言でも言ってくれて
も良いのではないだろうか。

● 高橋　秀夫さん

私は最近家に太陽光発電設
備を設置して東京電力と契約
を結び発電所となりました。
発電所名は「高橋秀夫太陽電
池発電所」です。契約書名は
「太陽光発電設備の系統連系
に伴う電力受給に関する契約
書」といいます。ついでに給
湯も冷媒にＣＯ2を使うヒートポンプ式を入れ、ＩＨ
クッキングヒーターは去年入れましたので、家で使
うエネルギーは凡て電気になりました。太陽光発電は
以前から関心がありましたが、最初の頃は費用償却に
かなり長い年月が掛りそうだったので見送ってました
が、全電化と東電との契約の仕方では初期の頃に比べ
て６割位の年月で償却出来るだろうと考えて採用する
ことにしました。これで、これら設備を作る時に出し
たＣＯ2を含めて将来排出するＣＯ2は若干でも減少す
るでしょうし、長い目で見て、エネルギー費用の減少

加藤　昌美 委員長Smile Box

欠席の場合は、三の丸ホテルダイヤモンドホール（TEL  28－8511）へ午前10時迄に必ず電話下さい。
この会報誌は再生紙を使っています。「くりかえし使って生かそう地球保全」 http://www.shimodate-rc.gr.jp

上野　広志 副委員長出席状況報告

会員数 出 席 欠席

67

例会日

8／27 52 13

病 欠 免 除
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